
№ 議員名 質問事項 質問要旨

1 神藤昭彦
公共施設等総合管理計画につい
て

(1)公共施設等の管理に関する基本方針の考えはどうか。

(2)個別施設計画策定の進捗状況はどうか。

(3)今後、公共施設等の維持管理に多額の費用が見込まれていると思うがど
のように対処するのか。

国体の実施について
(1)平成34年に開催される国体に合わせて体育センターの改修を実施すると
の事だが具体的にどのように改修をするのか。

(2)駐車場の整備はどのように進めるのか。

(3)本町がフェンシングに決定しているようだが、その理由は何か。

(4)国体開催の予算はどのようになるのか。

防犯灯のＬＥＤ化について (1)今年度、町内防犯灯のＬＥＤ化を実施しているが、進捗状況はどうか。

(2)平成28年3月の一般質問では、防犯灯が町内2,385か所設置されていると
のことだが現在の設置箇所は増えているのか。また、同様に防犯灯以外の
道路照明灯についてはどうか。

(3)電気料は、減少しているのか。

2 海老原友子認知症対策について (1)本町における認知症患者数の掌握はしているのか。

(2)本町のオレンジドクターの現在の役割は何か。また、その周知はどのよう
にしているのか。

(3)平成28年6月一般質問において検討すると答弁した、ＱＲコードを利用し
た高齢者見守りｼｽﾃﾑの状況は、どのようになっているのか。

(4)上三川町認知症初期集中支援チームの活動状況は、どのようになってい
るのか。

子育て支援について (1)０歳から２歳児の保育所入所者数と待機児童者数の現況はどうか。

(2)０歳から２歳児の保育料無償化の考えはあるか。

3 志鳥勝則
上三川町補助金等基本条例と各
種の補助金・助成金について

(1)各種の補助金・助成金に対し、町税等の納付要件は、それぞれどのよう
な理由でなっているのか。

本町の職員採用の応募要件につ
いて

(1)現在の上三川町職員採用試験の応募要件のうち、なぜ学歴要件を付し
ているのか。
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4 髙橋正昭 地元企業育成について
(1)上三川町の財政運営において、本町唯一の大企業、日産自動車㈱の景
気の動向はもっとも重要と考えるが、町長の考えを聞きたい。

(2)地元企業の育成と販売促進のため、上三川町民が日産自動車を購入す
るときに、全ての車種に対し、町の補助金を交付する考えはあるか。

道路管理について
(1)町道から民地に小型車両を乗り入れる場合の側溝の管理はどう指導して
いるか。

(2)町道から民地に大型車両を乗り入れる場合の側溝の管理はどう指導して
いるか。
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5 篠塚啓一 幼児教育の無償化について
(1)2020年度からの完全無償化の実施が見込まれるが、町としてどのような
考えか。

(2)無償化とする場合、完全無償化が原則だと思われるが、どう考えるか。

(3)保護者の負担軽減により、少子化の抑制に繋がると思うが、どう考える
か。

都市計画税の扱いについて (1)今後の都市計画事業にはどのようなものがあるのか。

(2)平成34年度には都市計画収税が、都市計画事業費及び都市計画事業に
係る起債の償還額を上回るようだが、その後、都市計画税の扱いをどのよう
に考えているのか。

6 稲葉　弘
上三川町公共施設等総合管理計
画について

(1)今後の実施計画は、どのようになるのか。

(2)個別施設の計画の策定に当たっての情報公開、住民合意は必要と思う
がどう考えるか。

地方創生事業について (1)事業内容とその評価はどのようになっているのか。

(2)今後、新たに加える事業はあるのか。

いきいきプラザ事業について
(1)いきいきプラザも来年で開館10年を迎えるが、町では、利用者へのアン
ケートを実施するということだがその内容は。

(2)使用料の町内、町外の差別化等について、アンケートに入れる予定はあ
るのか。

7 勝山修輔 町長の公務について
(1)町長自身は、公務というものをどのように定義しているのか。つまり「公務
とは何ぞや」と言う事であるが、町長はどう考えるか。

(2)「公務」とは町民に対し、町民の為に毎日々仕事をすると言う事だと思う
が、町長はどのように考えるか。

(3)以前に町長は、公人として行動をする時と、私人として行動する時、つまり
オフィシャルとプライベートということになるが、何をもって区別しているの
か。

(4)公人として、自負できることは何か。

(5)公務の全ては、町長が主催し、仕切るものなのか。
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7 勝山修輔 町長の公用車の使用等について
(1)平成27年度は町内外で246回、同じく平成28年度は216回の公用車の使
用があったが、この数について町長はどのように感じているか。

(2)公用車の使用が、年間246回だと月平均約20回となるが、この数について
町長は多いと思うか、少ないと思うか。

(3)公用車の町外への使用が、平成27年度は181回、平成28年度は165回で
あったが、この内容はどのようなものか。

(4)町長の公務に守秘義務はあると思うか。

(5)打合せ、会議、会談等の相手によって公務か公務ではないかを明確にす
べきだと思うが、町長はどう考えているか。

(6)公用車を廃止する考えはあるか。

8 稲川　洋 河川の管理について (1)町内普通河川の総延長と、管理の内容はどのようなものか。

(2)普通河川の水害防止策について、どのような対策を講じているか。

農村環境改善センターの有効活
用について

(1)農村環境改善センターの利用状況と、利用率の向上についての方策はあ
るか。

(2)アリーナ部分に、ミニバスケットをプレーできる設備を整備する考えはある
か。

公的情報の管理について (1)情報の流出防止について、どのような対策を講じているか。


